



ECHANGE AVEC AMETLLA DE MAR ESPAGNE

publié le 15/10/2017

Nos élèves sont bien arrivés

Tout va bien et tout le monde va bien : le voyage s'est très bien déroulé, sans aucun problème.

L'accueil a été très très sympathique.

Demain 1ère journée au lycée et les premières photos seront mises sur le site du collège en fin de soirée .



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.